
 
 
 

 
Activités 2021 : 

 
Assemblée Générale du 12 mars 2024, salle des Roches qui Dansent 

 à St Barthélemy de vals 
 

Début de la séance à 18h45 
 
 Présents : Gilbert Minodier, Pierre Marie Béraud, Jean-Jacques Vidal, Dominique Gravet, Conception 
Junique, René De Donato, Bernadette Couix De Donato, Dany Culty, Evelyne Clignac, Alain Faure, Jean 
Pierre Soustelle, Corinne Deygas, Elisabeth Faure, Jean-Claude Thivolle, Philippe de Quillacq, Bernadette de 
Quillacq, Hélène Bastin, Jacqueline Giraud, Brigitte Léorat, Ludwig Montagne. 
 Excusés : Blandine Charvet, M. et Mme Andret, Jacques Mourier, Mireille Rouffanche et Jérôme Caire. 
 
 
Animations 2023 
 
Le 19 mars : participation à l’organisation de la randonnée du potier à S Uze. Bon retour financier. 

Le 27 août, à l’occasion de la fête du domaine Revol, la salle principale de nos locaux a été « baptisée » du nom de 
Joseph Pagnon : un grand merci à Jérôme pour cet hommage. 

Les 7 et 8 octobre, exposition «  Saint Barthélemy de Vals hier et aujourd’hui » lors de la foire. Très bonne 
fréquentation : 360 visiteurs (50 le samedi et 310 le dimanche). Tous les livrets ont été vendus. Réédition de 20 
livrets. L’emplacement de la salle au centre du village et de la foire est bon : la fréquentation  en témoigne mais La 
taille de la salle de la mairie est toujours un sujet : son exiguïté conditionne la taille de nos expos et pose un 
problème de disposition des grilles et de circulation des visiteurs. En outre, nous n’avons plus de place pour 
l’installation de notre table pour l’accueil des visiteurs et la vente de nos livrets. On envisage d’installer un barnum 
devant la mairie. 

Les 21 et 22 octobre, exposition «  Saint Uze hier et aujourd’hui ». Bonne fréquentation : 160 visiteurs (60 le samedi 
et une petite centaine le dimanche). Tous les livrets ont été vendus également.  À noter que cette année les livrets 
ne correspondaient pas aux panneaux exposés mais à la collection de cartes postales de Jean Claude que je remercie 
chaleureusement.  Là encore, nous avons réédité  20 livrets. La salle Jean Jaurès est très agréable et bien adaptée. 
Envisager de s’associer à un événement d’une autre association pour attirer plus de monde. 

Petit point sur les livrets : 
À la suite des 2 expos, nous avons fait imprimer 60 livrets des panneaux de l’expo de St Uze, 20 livrets des conscrits 
de St Uze puisque 5 étaient  déjà commandés  lors de l’expo (4e édition !). Nous envisageons d’imprimer 80 
exemplaires des livrets directement à chaque expo. 

Le 9 septembre, réunion des associations à St Barth pour la réservation des salles et forum des associations à St Uze. 
Le format du forum va être revu : peut-être que sur une demie journée. Toujours important d’y être présent  pour se 
faire connaître et échanger avec les autres associations. 

Le 9 décembre, participation à la fête de Noël  à St Uze. Le temps n’a pas servi à la réussite de la manifestation mais 
là encore, nous nous devons d’être présents ; cela nous a permis de vendre des livrets et avec notre fameux beurre 
de truffe, nous avons réalisé une rentrée d’argent. 

À la rencontre du passé 
Histoire et patrimoine de St-Uze, St-Barthélemy de Vals 

Association loi 1901 – W 263004516 
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Le 16 décembre, participation au marché de Noël à St Barth, Nous étions à l’intérieur, ce qui était très agréable. 
L’emplacement du marché aux anciennes écoles n’a sans doute pas favorisé la fréquentation de l’événement. Même 
constat que pour St Uze, nous avons vendu des livrets et du beurre de truffe : c’est toujours un peu d’argent  pour 
notre association. Et il est important d’être présent pour l’animation du village. Nous avions offert un lot pour la 
tombola : 2 livrets au choix. 

Le 17 décembre, pour la marche de Huttington, installation de panneaux patrimoine au château de Marnas et aux 
Roches qui Dansent 

Sauvegarde et collaboration : 
 
Numérisation des St Barth infos ; une mine d’information sur l’histoire de notre village et de ses associations depuis 
près de 40 ans. 
Le 26 septembre, nous avons transmis à OFNIBUS, un film de l’auto cross que nous avions dans nos archives 
(Bernadette) 
En décembre, photos aux AD du dossier de l’église de St Barth. Le dossier circule chez nos adhérents. 
Photos de la correspondance des Flandrin à la bibliothèque du musée des Beaux-Arts de Lyon (pour Joseph Pagnon) 
 Et récupération de vieux documents de la maison Clément à St Uze du fait du changement de propriétaire. Nous 
répondons aussi ponctuellement à des demandes de personnes pour de l’aide sur l’histoire de leur maison par 
exemple (le moulin de St Barth) 
 
 

Rapport financier de l’exercice au 31/12/2023 
 

Présentation par Alain Faure notre comptable. 
Cotisation annuelle inchangée. 15 euros par personne / 20 euros pour un couple. Approbation par vote à main 
levée par l’assemblée à l’unanimité. 
Approbation du rapport financier 2023 et validation de la cotisation annuelle par vote à main levée par 
l’assemblée à l’unanimité. 
Renouvellement des membres du Bureau et du Conseil d’administration : C. Deygas présidente, G. Minodier vice-
président, PM Béraud trésorier, Hélène Bastin secrétaire, J.J. Vidal, administrateur délégué. Approbation par vote 
à main levée par l’assemblée à l’unanimité. 
 
 

 Bilan moral 2023 
 
Comme vous avez pu le constater, l’année 2023 a été riche : en plus de nos traditionnelles expositions, nous avons 
été présents à bon nombre d’évènements dans nos 2 communes.  Je peux compter sur un bon petit groupe que je 
remercie vivement pour son indéfectible fidélité et sa participation à nos événements où parfois il faut lutter contre 
le froid, la pluie, ou la chaleur… Et Je le redis, pour moi, il est essentiel d’être présent à ces manifestations : c’est 
notre rôle et c’est une belle manière de nous faire connaitre. Par ailleurs, je remercie également les adhérents qui 
habitent loin et qui ne peuvent pas être présents à nos événements mais qui n’en restent pas moins actifs par l’envoi 
d’informations ou de documents. Je n’en ai pas parlé dans le chapitre de nos animations car ça n’en est pas une mais 
nous avons visité le magnifique musée de Jean Luc Léorat à Hauterives qui, malheureusement, est décédé  quelques 
semaines après notre visite. C’est la première année que nous organisons ce type d’événement, : cette sortie 
conviviale suivie d’un pique-nique mérite d’être refaite. Et je voulais profiter de ce rapport pour faire passer un 
message aux mairies : penser à nous quand elles ont des documents ou des objets anciens qu’elles ne souhaitent pas 
conserver : une des raisons d’être de notre association c’est la sauvegarde du patrimoine de nos communes 
(exemple des photos dans la poubelles et du drapeau). Merci de votre attention. 
 
  
 



 Calendrier 2024 : 
 
En préambule, je vous annonce qu’un meuble pour ranger nos panneaux d’expositions est en cours de construction : 
il était vraiment nécessaire pour la bonne conservation de nos expos. 
 
 
 
Pour les animations : 
 
 
Le 17 mars prochain, il y a la randonnée du potier.  
 
En août, pour les 80 ans de la libération de nos villages, en collaboration avec l’ACRDNS, portraits des personnes 
inscrites sur les monuments aux morts. 
 
Les 5 et 6 d’octobre, exposition « Les écoles » pour la foire de Saint Barthélemy de Vals. 
 
 La semaine du 7 au 13 octobre au Domaine Revol : expo du bicentenaire de la naissance de Joseph Pagnon. 
Médiathèque, entreprise Revol et Monsieur Stéphane Paccoud : intervenants.  
 
Valorisation et sauvegarde : 
 
Mains de la Madone de St Barthélemy de Vals en dessus du cimetière à refaire. 
 
Certains projets sont de plus longue haleine : 

 Accès à la chapelle Notre Dame de Vals.  
 Livre sur le tram. 
 Collecte des photos d’école de St Uze 

 
  
Question diverses : 
 Bernadette : idée de faire un dépliant sur le petit patrimoine que nous avons restauré. 
Jean-Pierre : souhait d’éditer un livret de CPA de St Vallier. 
 
 
 
 
Fin de l’assemblée générale à 19h45 
 
 
 


